
 

 

 
 
 
 

REQUERIMENTO N°                   /09 
De Informações 

 

 

“Referente à coleta de Exames Clínicos 

nas (UBS) Unidades Básica de Saúde 

do Município de Santa Bárbara 

d´Oeste”.  

 

                 Considerando-se que, a população necessita de atendimento 

eficiente em todos os setores do município, principalmente na Secretaria 

de Saúde, que responsabiliza pela saúde dos munícipes em oferecer 

serviços de qualidade no alcance de todos, o diagnostico e a prevenção da 

saúde é vital na vida do ser humano, quando descoberto no inicio da 

patologia, a realização do tratamento se torna eficaz, 

 

Considerando-se que este Vereador foi procurado por vários 

munícipes, solicitando a realização de exames clínicos nas (UBS) Unidade 

Básica de Saúde, não basta somente realizar a consulta medica, mas 

também de efetuar exames clínicos, pois os pacientes deslocam de seu 

bairro, até o laboratório do Hospital Santa Bárbara, para fazer a coleta dos 

exames, 

 

                      Considerando-se que, além de ser difícil esta locomoção, 

torna-se incomodo, para os usuários das (UBS) Unidade Básica de Saúde, 

pois em sua maioria são pessoas idosas, dificultando cada vez mais a vida 

das pessoas, que muitas vezes deixa de coletar o exame solicitado pelo 

medico,  
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REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

 

1 – Existe projeto para a implantação de coleta de exames 

clínicos em todas as (UBS) Unidades Básicas de Saúde do município? 

 

2 - Se positivo, qual a estimativa para o início da coleta de 

exames?  

                   3 – Se negativo, qual o motivo para que este serviço não 

seja colocado à população? 

 

4 – Outras informações pertinentes. 

 

                  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de abril de 2009. 

 

 

 

                   RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

                                          - Vereador - PSDB 

 


